
会長メッセージ

クラブ年次計画 中間レビュー ～年末挨拶に代えて～

ニコニコ情報

　今年最後の年越しそば例会を迎えることとなりました。
　皆さんのご協力に対し改めて感謝申し上げます。今日は「今
年の出来事」や「今年の漢字」の話ではなく、ちょうど本例会
がロータリー年度の折り返し点になることから、当クラブ年次計
画の中間レビューをもってご挨拶に代えたいと思います。

　４つの重点項目のうち親密クラブとの交流は、宮崎RC池ノ上
さんが地区ガバナーに就かれたことで３度に亘る交流の機会が
あり、都度友情を深めることができました。佐藤公啓さん、安
曇さん、佐藤隆彦さん、佐藤一彦さんに尽力いただきました。
それから榎森副会長には「スーパーエグゼクティブアドバイザー」
としてサポートしてもらいました。下期もスポンサークラブであ
る仙台RCから加藤ガバナーﾉミニーにお越しいただきますし、東
京親山会の開催も予定しています。

　次に会員の親睦・交流は、コロナ明けを受けた最重点項目で
あり、ガバナー公式訪問例会、芋煮例会、家族会など、それぞ
れ大変盛り上げてもらいました。與田幹事、長谷川吉之介委員
長あるいは近藤委員長といった若い皆さんが、会長の無理難題

によく応えてくれました。
　◎になっていない理由は、想定を上回る費用増により下期予
算がタイトになった点です。ここは、知恵を出し体を張って盛り
上げて行きたいと思います、

　例会スピーチについては、「山形」というテーマに沿って、テ
レビカメラが入ったり、日頃お目にかかれない先輩の会員卓話
があったり、こちらも充実した内容だったと思います。佐藤利右
衞門委員長や和田SAA、安谷副SAAの力と感謝します。
　最大の課題は、「会長挨拶が長い」という点で、和田SAAか
らは既に「イエローカード」を１枚いただいていますので、下期
は退場になどならぬ様、努めたいと思います。

　一方数値目標については、ロータリー財団と米山奨学会の寄
附にまだまだ「空き」があります。期末にはニコニコマークにし
ていただきたく、石川委員長、月田委員長の下、ご協力をお願
いします。

　来年も引続きよろしくお願い致します。良い年をお迎え下さい。

■ 点鐘／12：30　  ■ 例会場／山形グランドホテル：サンリヴァ　  ■ 出席報告／55名（会員数 87名）

【第3499回】2023年12月27日（水）

（12/27）
● 園部　　稔 さん
昨晩のベートーベン「第九」の演奏会、大盛況で「合唱」では
大迫力で一年の垢が取り払われた感じがしました。最後は「蛍
の光」で締めくくりました。来年も宜しくお願いいたします。

● 髙橋　勝幸 さん
この度、グループ会社の蔵王ファームが全国優良畜産経営管理
技術発表会において最優秀賞ならびに農林水産大臣賞を受賞い
たしました。これを励みに頑張ってまいります。

● 田中　達彦 さん・與田　貴博 さん
楽しく阪神タイガースニコニコ宣言させて頂きました。上半期
の運営についてご協力ありがとうございました。

　第１回例会で、『会長・幹事は阪神
タイガースが勝利した翌日の例会でニ
コニコする』と宣言。
　結果はニコニコ７回と38年ぶりの
日本一でした。

ニコニコ委員長　五十嵐さん

（12/13）
● 安孫子俊彦 さん・吉田　義尚 さん
 （山形東RC）
２月17日のI.M.お待ちしてます。

● 林　　政俊 さん
2800地区第５グループガバナー補佐吉田さ
んをお迎えしニコニコします。

● 佐藤　公啓 さん
過日、当社が「働き方改革に積極的なベスト
プラクティス企業」に選ばれ、山形新聞に掲
載されました。



年越しそば例会

編集後記

今年の年越しそばは酒井製麺所さんの美味しいお蕎麦でした。全国的にも暖冬であり、これほど雪のない山形市も久しぶりですね。
年末ご多忙の折ではございますが、ご自愛いただき新年をお迎えください。� （担当／工藤和夫）

表彰＆記念品贈呈

・「Every Rotarian, Every Year」クラブ
・100％ロータリー財団寄付クラブ

40年在籍ロータリアン表彰　野々村さん

出席優秀ロータリアン表彰　40年間　野々村さん
30年間　千歳さん　20年間　石川さん・鈴木さん
10年間　富岡さん・船橋吾一さん

・ロータリー財団寄付表彰：第５位　山形RC　9,785.17ドル
・ロータリー米山記念奨学会寄付表彰：第４位　山形RC　1,120,000円

40年在籍ロータリアン表彰　小嶋信一さん（代理小嶋寛之さん）

米山功労者　第１回：髙橋一夫さん・髙橋勝幸さん


